

Quito, 20 de junio de 2023

FORO DE PARÍS INVITA A ECUADOR A EXPONER SU EXITOSO CANJE DE DEUDA POR CONSERVACIÓN

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, participará como expositor en la **Décima Edición del Foro de París**, que se desarrollará el 21 de junio de 2023 en Francia, en donde destacará el **exitoso canje de deuda por conservación que impulsó el gobierno del presidente Guillermo Lasso**.

Uno de los logros de la política económica gubernamental ha sido la **reducción del nivel de endeudamiento** del país al pasar del 61% del PIB, en 2020, al 55% del PIB proyectado para 2023. **El orden fiscal** fue fundamental para obtener este resultado: la **reestructuración de la deuda con China**, que significó un alivio financiero de USD 1.400 millones; y la concreción del **canje de deuda por conservación más grande de la historia**, que, a más de ahorrar USD 1.000 millones en el stock de la deuda del Ecuador, permitirá destinar USD 450 millones para la conservación de la Reserva Hermandad de las Islas Galápagos.

Al Foro de París asistirán presidentes de organismos multilaterales, ministros de Finanzas de las principales economías de Europa y de Latinoamérica, académicos, Organizaciones No Gubernamentales, entre otros.

El Ministro Arosemena se reunirá, además, con la Agencia Francesa de Desarrollo para ultimar detalles de **nuevos recursos que recibirá el país** para el desarrollo de una política pública de uso y aprovechamiento sostenible de la biodiversidad submarina, lucha contra el cambio climático y gestión ambiental.

Asimismo, mantendrá una reunión con representantes del Centro de Desarrollo de la **Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE)** para **concretar acciones que faciliten el proceso de adhesión del país**. Se analizará el estado y avance del Estudio Multidimensional que permitirá a Ecuador **elaborar políticas y estrategias para el desarrollo sostenible e inclusivo**, con los mejores estándares internacionales.